

# 直川の丘 令和元年12月2日



一年の締めくくりの月、12月になりました。早いものでもう一年が・・・と思う方も多いのではないのでしょうか。子供たちもそう感じているようです。

11月の学校開放月間には、たくさんの方々に来校していただきました。ありがとうございます。子供たちの頑張っている様子を見ていただき、お家でもお話しに花が咲いたのではないのでしょうか。子供たちも、参観していただくことで、頑張ろうという意欲が湧いてきたように思います。頼もしく感じました。

さて、12月（師走）ともなると、周りが慌ただしくなってくるのを感じます。街のイルミネーションが派手に飾られたり、音楽が鳴り、雰囲気や人も派手になります。先日、6年生はネット上のトラブルなどを未然に防止するための出前授業を受けましたが、他校では、学年に関係なく、ネットを介してのトラブルが増えています。また、犯罪や事件に巻き込まれたといったケースもニュースで報道されています。学校でも子供たちには注意や指導をしていますが、この時期ご家庭でもお子様の言葉遣いや行動、子ども同士でのイベントや外出などには十分なご注意をよろしくお願ひします。



### あるCMの一コマをご紹介します。

若手の社員が同僚と二人で、仕事上の事業のプレゼンテーションをしています。お互いの考え方や価値観が違い、絶対にこんな人とは友達にはならないだろうとお互いに思っているのです。もちろんケンカもしました。しかし、一つのことを達成させるためにお互いの長所を徐々に認め始め、最後には一つの仕事を仕上げました。

日頃何気なく見ていたテレビのCMですが、先日、私が受けた研修の講師先生が教えてくれました。考え方や感じ方は、みんなそれぞれに違うと思います。

校長 川端 泰子

|     |   |  |
|-----|---|--|
| 2日  | 月 | 漢字博士試験<br>民生パトロール                              |
| 3日  | 火 | 3年 お豆腐マイスター授業<br>(3・4限)                        |
| 6日  | 金 | 健康集会 (1限)                                      |
| 7日  | 土 | ミニバスケット中央大会<br>(河南体育館)                         |
| 10日 | 火 | 語りの森 (1・2年)                                    |
| 11日 | 水 | ALT 来校 (3～6年)                                  |
| 12日 | 木 | 5・6限クリーンアップ(2・4・6年)                            |
| 13日 | 金 | 下校指導   |
| 14日 | 土 | こども暗唱大会 (ビッグ愛)<br>こぼと学園もちつき大会<br>家庭科作品展 (市民会館) |

|          |         |                              |
|----------|---------|------------------------------|
| 15日      | 日       | 家庭科作品展 (市民会館)<br>直川小学校もちつき大会 |
| 18日      | 水       | 2年 年賀状教室 (3・4限)              |
| 20日      | 金       | 民生パトロール                      |
| 24日      | 火       | 終業式 (11時下校)                  |
| 今後のおもな予定 |         |                              |
| 1月       | 6日 (月)  | 始業式 (11時下校)                  |
| 1月       | 8日 (水)  | 委員会                          |
| 2月       | 13日 (木) | 学習参観・学級懇談会                   |
| 3月       | 23日 (月) | 卒業式                          |
| 3月       | 24日 (火) | 終業式                          |

